



# LA PROMOTION PARIS 2023 CHOISIT LE NOM NOKOTA

**Nous, 14ème promotion de l'IFÉq Paris 2023 avons choisi de nous nommer NOKOTA. Le Nokota est une race de chevaux qui descend de troupeaux amérindiens libres du Dakota du Nord.**

Le cheval Nokota se distingue par sa qualité très particulière de la relation qu'il établit dans son groupe et avec les Hommes qui auront le privilège d'être admis dans son monde.

Sauvages, sensibles mais finalement rustiques, très curieux, volontaires et fins dans la relation, **tout comme nous !** Des robes différentes, des tailles variées, des personnalités bien affirmées et toutes particulières, **tout comme nous !**



Cette année, dans le cadre de l'évènement Nokota Challenge, une dizaine de juments et un mâle sont arrivés en France. Cela fait écho à notre promotion, formée de 11 femmes et un homme.

Arrivés ensemble, ces chevaux ont ensuite rejoint les quatre coins de la France. Il en sera de même pour nous, qui poursuivrons notre chemin vers divers horizons.

Depuis leur arrivée, les Nokota ont dû faire preuve d'une grande adaptabilité pour relever le défi en un temps très court. Notre promotion a dû, elle aussi, relever le challenge : expérimenter, se tromper, bouger, pour évoluer et ainsi construire sa propre identité, dans l'unicité et la diversité qui la caractérise.

Le projet de sauvegarde des Nokota s'avère prometteur pour la survie de cette race. A l'instar de cet élan, et poussés par l'inspiration des valeurs portées par ce challenge, avec et pour les chevaux, nous espérons à notre tour voir prospérer la filière et se développer le métier d'équithérapeute, en quête d'une juste reconnaissance.

